
Natale 2019 in Albania

"Accogliere il regno di Dio come un bambino" - una sfida 
che non facilmente si mette in pratica... Questo Natale ho 
potuto  vivere  circondato  da  tanti  bambini,  da  famiglie 
povere, ma la loro ricchezza è nel loro cuore - è lì che si 
portano  un  grande  tesoro  -  la  gioia,  quella  sincera  ed 
autentica, di poter stare con gli altri, di giocare con loro, di 
cantare  e  ballare  in  compagnia,  ma  anche  di  pregare  e 
partecipare  alla  santa  messa  consapevoli  che  il  bambino 
Gesù è come loro - gli mancano tante cose materiali – ma è 
ricco di amici, di gioia, di sorriso. Mi rendo conto che devo 
imparare ancora tanto dai bambini per poter capire un po' di 
più  ed  apprezzare  il  Regno di  Dio che  ci  si  dona in  un 
bambino.  Voglio  ringraziare  il  Signore  per  le  grazie  che 
continua  a  concedere  a  me  e  alla  nostra  parrocchia  per 
mezzo  dei  piccoli  portatori  di  gioia,  di  speranza  e  di 
semplicità.
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